

Holcim Österreich holt Martina Frieser und Markus Schenkl ins Führungsteam

Martina Frieser hat mit Oktober die Führung des Holcim Zementwerks in Retznei übernommen. Sie folgt damit Haimo Primas nach, der zum CEO von Holcim Österreich ernannt wurde. Markus Schenkl leitet als interimistischer Geschäftsführer die Holcim Beton Österreich. Nach der Auszeichnung mit dem CSC Gold-Standard aller Holcim Standorte in Österreich steht der Ausbau der Führungsrolle bei CO₂-Reduktion, alternativer Energie und Kreislaufwirtschaft in diesen Geschäftsbereichen weiterhin klar im Fokus.

“Seit 2021 hat Martina Frieser im Holcim Zementwerk als Leiterin der Instandhaltung die Modernisierung der technischen Herzstücke des Unternehmens vorangetrieben. Gemeinsam mit dem dynamischen Führungsteam in Retznei leistete sie einen wesentlichen Beitrag, das Zementwerk mitten in der Tourismusregion Südsteiermark zukunftsfit zu machen. Ich freue mich, dass sie als Werksleiterin mit dem Team diesen Weg weiter ausbauen wird”, so Haimo Primas, CEO Holcim Österreich.

Aufbauend auf ihrer fundierten technischen Ausbildung mit dem Studium Mechanical Engineering und Business Economics an der Technischen Universität Graz, rundete Martina Frieser mit einem MBA für Automotive Industry ihre Ausbildung ab. Nach ihren beruflichen Anfängen in der Automotive Industrie übernahm sie die Führung des Instandhaltungsbereichs im Holcim Zementwerk Retznei. Die gebürtige Kärntnerin und zweifache Mutter lebt mit ihrer Familie seit vielen Jahren in Retznei. *“Meine persönliche, enge Verbindung mit der Region ist für mich auch beruflich ein wesentlicher Antrieb für die nachhaltige Weiterentwicklung unseres Produktionsstandortes in Retznei. Dazu richten wir unsere Produktion klar auf Nachhaltigkeit aus, mit innovativen Zementprodukten aber auch mit Ressourcenschonung durch Kreislaufwirtschaft”,* so Frieser.

Markus Schenkl führt die Neuausrichtung der Holcim Beton (Österreich)

Markus Schenkl hat im Oktober die interimistische Geschäftsführung der Holcim Beton (Österreich) übernommen. *“Ich freue mich sehr, dass wir mit Markus Schenkl unser Führungsteam um eine langjährig erfahrene und vielseitige Techniker- und Manager-Persönlichkeit stärken. Dank seiner weitreichenden Erfahrungen in der Bauwirtschaft wird er die komplexen Zukunftsanforderungen der grünen Transformation mit unseren CO₂-reduzierten ECOPact Betonprodukten mit seinen Teams bestmöglich umsetzen können”,* so Haimo Primas.

Der Absolvent der Montanuniversität Leoben setzte nach seinem Studium der Rohstoffgewinnung seine wissenschaftliche Arbeit als Universitätsassistent fort, bis er 2015 als Prozessingenieur und Steinbruch-Manager bei Holcim in Mannersdorf startete. Nach Stationen im Holcim Zementwerk Retznei sowie im ungarischen Holcim Zementwerk Királyegyháza bei Pécs, war er in Mannersdorf Produktionsleiter und zuletzt Werksleiter in unserem ungarischen Zementwerk. Seit seiner Rückkehr nach Österreich entwickelte Markus Schenkl als Projektleiter das Holcim Carbon Capture Projekt C2PAT+ für Mannersdorf weiter und übernahm im Oktober interimistisch zudem die Führung der Holcim Beton Österreich.

Christof Kunesch wird das Unternehmen verlassen und sich neuen Herausforderungen außerhalb der Holcim Gruppe stellen *“Wir danken Christof Kunesch für seinen Einsatz bei der Holcim Beton Österreich, insbesondere für die Vorbereitung der strategischen Neuausrichtung und die erfolgreiche Elektrifizierung unserer Kiesgewinnung”*, so Haimo Primas, CEO Holcim (Österreich), CE Cement Holding.

Foto: *Martina Frieser, neue Werksleiterin des Holcim Zementwerks Retznei*, Copyright: Holcim Österreich, Fotograf R. Sommerauer

Foto: *Markus Schenk, interimistischer Geschäftsführer der Holcim Beton (Österreich)*, Copyright Holcim

Über Holcim Österreich

Mit Innovation und unserer Verpflichtung zu Nachhaltigkeit ebnet Holcim den Weg für besseres, naturnahes Bauen. Zukunftsweisende Lösungen für Bauherren, Bauunternehmen, Architekt:innen und Ingenieur:innen bieten wir mit CO₂-reduziertem ECOPlanet Zement, ECOPact Beton und ECOCycle Recyclingmaterial. Denn unsere Mission ist: Mit weniger Material mehr bauen. Unsere 350 Mitarbeiter:innen bauen täglich an einem klimafreundlichen Wandel des Bausektors. Ausgezeichnet mit dem CSC Gold-Standard betreiben wir Österreichs größtes Zementwerk in Mannersdorf am Leithagebirge, das Zementwerk in Retznei (Südsteiermark) sowie Werke der Holcim Beton (Österreich) GmbH und unsere Verwaltung in Wien. Holcim (Österreich) GmbH ist eine Tochtergesellschaft des weltweit führenden Baustoffkonzerns Holcim Ltd. und hat sich dem Erreichen der Pariser Klimaziele verpflichtet. Weitere Informationen sind verfügbar unter www.holcim.at